



AMLO aplaudió propuesta del PAN para exigir un millón de firmas a sus corcholatas: “Es brillante”



El [Presidente Andrés Manuel López Obrador](#) se mofó de la alianza opositora “Va por México”, luego de que el Partido Acción Nacional (PAN) adelantó que su abanderado de cara a las elecciones presidenciales de 2024 podría ser seleccionado a través de una encuesta.

De acuerdo con **Cortés Mendoza**, quien pretenda lograr un cambio en la política nacional deberá tener como objetivo, entre otras cosas, restablecer el “sistema de salud, **combatir al crimen** y disminuir la creciente violencia”.

Tras el anuncio, la aspirante a la presidencia y senadora del PAN, Lilly Téllez, se mostró inconforme con las condiciones y sugirió que la colecta de un millón de firmas fue **planeada por Santiago Creel**, presidente de la Cámara de Diputados, para que él resulte como candidato de la oposición.

En contraste, el líder del PRI, **Alejandro Moreno**, aseguró que no tiene problemas con la propuesta de Acción Nacional pues los candidatos de su partido podrían “hacer eso y mas”. [...]